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 第7波をもたらしたオミクロ

ン株主流型BA・1、に代わり派

生型で感染力の強いBA・2さら

にBA・5等に派生した株が主流

となっているが、さらに、オ

ミクロン型から派生したBQ.1
（米・英等）XBB（アジア等）

ウイルス感染者が空港入国者

で確認されている、海外との

交流が頻繁になると、オミク

ロンから感染力の強い新たな派生型へと置き換わる

可能性が高く、感染者数の高止まりにより、第8波が

懸念されています（11/1現在）。今冬はコロナ＆ｲﾝﾌ

ﾙｴﾝｻﾞとのダブルパンチになりそうです。 

会員の皆様いかがお過ごしでしょうか。 

！！古豪中大 復活か！！ 

なんといってもビックニュースは今年の「箱根駅

伝シード権」10年ぶりの確保。（第98回箱根駅伝・

総合6位）に引き続き、出雲駅伝（第34回・10/10・
出雲大社）は9年ぶりの出場で堂々たる第3位（國學

院大と2位争・24秒差)・全日本大学駅伝（第54回・

11/6・熱田神宮）第7位・2年連続シード権確保。来

年1/2・1/3の箱根駅伝が楽しみです。 

一方・全日本大学女子駅伝（第40回・10/30・仙

台）は大健闘するも第14位でシード権（8位以内）確

保ならず。名城大が史上初の6連覇達成！！ 

テレビ映像に映る赤い｛C｝のﾏｰｸを胸につけ力走

する選手たちに見入っていたのではないでしょう

か。 

！！ウイズ・コロナで活動再開に向けて！！ 

ウイズ・コロナ時代になり、見えないウイルスと

共存していかなければならず、オンライン・イン

ターネット・キャッシュレス等の利用を現実として

受入れ、テレワークの浸透や近時、週休3日を打ち出

す上場企業も現れるなど、私達自身にも大胆な意識

改革が必要となってきているのではないでしょう

か。 

感染拡大の抜本的な防止・経済との両立・安心・

安全な国産のワクチンと治療薬の実現が早期に確立

されることを期待しています。 

当支部では、一昨年度・昨年度に引き続き、今年

の支部活動は総会・役員会・各種行事等全て中止と

決定しました。三役会・役員会は原則メールでの書

面審議とし対面を避けての実施としていましたが、

比較的落ち着き始めた10/18（火）に三役会を11/16
（水）に役員会を開催し、今後の活動方針等につい

て意見交換を実施致しました。（2面に続く） 
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会員の皆様へ！  支部長 松木 茂夫 

！！第99回箱根駅伝 上位入賞に期待！！ 
第98回箱根駅伝は沿道での応援を控

えてのテレビ観戦による応援となり

ました。 

今年は１区の吉居大和君が昨年の成

績を挽回する区間新記録で１位での

２区の手島杏丞君に期待をいたしま

したがは実力が発揮できず往路は11

位となりましたが、園木大斗君と中

野翔太君と１年の阿部陽樹君の頑張

りで往路は６位になり、来年度は本

番出場ができることになりました。 

第99回箱根駅伝は1月2日（月）3

日（火）開催されますが、関東学生

陸上協議連盟よりコロナの感染によ

る応援についての何等規制要請はあ

りません。出雲駅伝では３位となり

本番の活躍が期待されます。当支部

では例年往路の応援は川崎中央郵便

局前にて午前８時から、復路は稲毛

神社前にて午前11時30分から応援を

行なっております。箱根駅伝を強く

する会より応援用の小旗と応援用タ

オルが贈られてきましたので、ぜひ

活躍するように応援をお願い致した

いと思います。 

 なお、応援場所には大学の幟旗が

おいてあります。第100回の駅伝に

は優勝をめざして頑張ってもらいた

いたいと願っております。（記 岩

渕義明） 



中央大学「川崎支部 かわさきと共に歩む川崎白門会」を支援します（卒年順に掲載） 

（川崎区田島町13-13） 

代表取締役会長 光常 武二 

（昭和43年卒） 

 

弁護士 石渡 光一 

（昭和36年卒） 

電話03-3503-0921 

  

 (東京都港区芝大門2-1-18）   

取締役 森山 功 

（昭和40年卒） 

 

 

（044-932-1035）           

酒巻 忠雄（昭和39年卒） 
 

（町田市森野１-37-10） 

代表取締役会長 金子 和夫 

（昭和34年卒） 

 

NPO法人ビーン理事 

千葉 五郎（昭和34年卒） 

川崎市宮前区鷺沼2-2-8 
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（1面より）その結果、来年1/1以降から、感

染状況を見ながらではありますが、徐々に活動

を再開して行こうとの結論となりました。さし

ずめ1/2・1/3の箱根駅伝沿道応援から再開でき

ればと考えています。（沿道応援が可能となっ

た場合） 

又、県下合同白門会が11/5（土）に横浜支部主

催で3年ぶりに開催された。今回は感染対策の

為、各支部3名以内の限定参加で開催された（松

木支部長・安岡幹事長・岩渕事務局長が参加） 

■ 法学部が都心に移転 
一方、大学も2023年度に法学部の都心移転が

（文京区大塚茗荷谷キャンパス）理事会で決定さ

れた。感染対策を実施しての卒業式・入学式や新

年度からの対面授業を開始するなど始動し始め

た。 
しかし、大学・学員会等の各種行事は延期や中止

となっており、一日でも早く平常に戻ることを祈

るばかりです。 

この三年間の支部活動は、会員相互の交流・

情報交換等の唯一の方法として支部会報の発行

（第30号～35号）と支部Hpの継続を実施する

事と致しました。会報発行に際し、森山功相談

役には会報の構成・印刷を岩渕義昭事務局長には

発送作業をお願いし、ご苦労をおかけしましたが

無事皆様方にお届けすることが出来ました。 

原稿の寄稿等でご協力いただきました会員の皆

様に心から感謝申し上げます。 

今後共会員皆様方の積極的な原稿の寄稿をお願

い致します。大石克義副幹事長にはHp掲載等ご協

力に御礼申し上げます。 

見えないウイルスとの闘い油断は禁物です。自

粛生活も3年目になりますが、今冬は、特に感染

力の強い派生型ウイルｽとインフルエンザのダブ

ルパンチが予想されますので皆様方におかれまし

ては、体調を崩さないよう十二分に健康にご留意

され、早い時期にお会いできる日を楽しみにして

おります。            

！！学員総会等 多摩新校舎にて 三年ぶりに

対面方式で開催 ！！                         

            支部長 松木茂夫 

学員会協議員会・総会・全国支部長会議・大学評議

委員会が対面方式で開催された！！ 

新型コロナの感染が3年目に入り、依然として継続し

ていますが感染者数が5月以降減少傾向となり一時期や

や高止まり感はありましたが、社会・経済活動が復活

してきており、一方、大学においては安全対策を講じ

ながら対面での授業も再開され、徐々にではあります

が平常時の状況に戻りつつあります。 

そのような状況下で一昨年・昨年とやむなく対面で

の開催が取りやめとなり、書面審議での対応でありま

したが、今年度は感染者数が減少傾向にあるため、安

全対策を講じて対面方式開催された。 

開催内容について  

1．2022年5月21（土）（1）AM10：30：（2）PM13：
00～） 

（1）全国支部長会議 参加支部76支部（多摩キャンパ

ス・グローバル館多目的ホール7F） 松木茂夫 支部

長が出席。 

①久野修慈学員会会長・大学から大村雅彦理事長・河

合 久学長の挨拶の後、学員会本部は森徹事業担当副

会長からコロナ禍における事業活動報告があり、大学

からは大貫裕之常任理事から大学の現状等・清川昭常

任理事から都心移転等について概要が説明された。そ

の後中長期計画の多摩キャンパス整備計画で完成した

「グローバル館」「FOREST GATEWAY CHUO」の2施
設を現役学生の案内で視察した。 

 （2）定時協議員会・定時学員総会（多摩キャンパ

ス・FOREST GATEWAY CHUO 6F） 

①出席者 松木支茂夫部長・金子和夫名誉会長・森山

功相談役・安岡博文幹事長・中村淳子副幹事長・岩渕

義昭事務局長・茂岡幹也幹事 他 

②2021年度事業報告・決算報告・2022年度事業計画

案・収支予算案・その他などが上程され承認された。 



！！感謝状を頂いて！  名誉会長 金子 和夫 

 今から２０数年程前に、私が属していた川崎商工

会議所の要請で講師として、若手企業者の勉強会に

参加した時に、受講生として増田隆さんが居り、中

大の白門会のある事を知らされ、入会致しました。

当時の会の忘年会はさいか屋の上階の中華で催さ

れ、その参加から始まりました。１０年前、横浜白

門会の創立１１０年会の記念式典が横浜の高台の山

手女子学院で行われ、歴史の重みを感じ、驚きまし

たね。その後執行役員になり、当会の会長職を賜

り、会の理念として、「川崎と共に歩む川崎白門

会」とさせて頂きました。その後、平成２５年には

川崎白門会の創立２０周年会を行う事が出来、記念

誌も川崎市長の祝辞寄稿も頂き発刊できました。そ

後県下の各支部の皆様方々との交流も盛んになり、

ゴルフコンペも何回か行いまた又松木茂夫さんご紹

介で、台

湾、桜を植

える会に参

加させて頂

き、金門島

へも行く事

が出来、何

故大陸に近

い金門島が

台湾領なの

か、永年私

が疑問視して居た事が解けたのです。今回、久野修

慈学員会会長から私に感謝状を頂きましたが、この

様な訳で、私の方から当会に感謝状をとの思いが強

いのです。終わりに、末永いご発展を祈念しつつ感

謝状本当に有難う御座いました。 

第31回 ホームカミングデイ展示企画          

学員会支部活動の報告 

 川崎支部 （かわさきと共に歩む川崎白門会） 

当支部はかわさきと共に歩む川崎白門会と称し、支

部会員は305人、会員相互の親睦を図り、会員の福

祉を増進し、母校の隆盛と、社会の文化的発展を目

的として活動している。来年2023年3月には支部創

設30周年を迎えます。コロナ禍で周年行事は延期確

定。箱根駅伝では東京と神奈川県とのバトンを引き

継ぐ地域で、1区の最後と9区の最初でありハラハ

ラ・ドキドキしながら応援しています。 

川崎市への「車いす」の贈呈・多摩川クリーン（清

掃）等の社会貢献活動・母校出身の若手女流講談師

（一龍齋貞奈氏：二つ目：H9年法卒）の応援。その

他県下合同交流会・ハイキング等老若男女が和気あ

いあい活動しています。（支部長 松木 茂夫） 

 

 

  

 

 

 

     

 

     

2018年6月定時総会において第二回目の車いす贈

呈式で川崎市伊藤弘副市長（中大OB・支部会員）

から車いす贈呈に対し感謝状を受ける松木支部長  

寄贈先：特別養護老人ホーム「柿生アルナ園」 

 

 2018年度神奈川県下合同白門会（川崎・横

浜・藤沢・茅ヶ崎・逗子・平塚・小田原・相

模原・大和 の9支部・白門会）連携強化のた

め毎年持ち回りで実施している。来年度には

厚木支部が新設支部として参加予定・現在設

立準備中。中大応援団とﾁｱﾘｰﾃﾞｲﾝｸﾞの演技に

見入る参加者。参加者約100余名 
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金子さん㊥と松木支部長㊨安岡幹事長㊧ 

2018年8月「かわさき港港湾海上視察船「あおぞら号」を

バックに乗船記念として参加者で撮影・神奈川県下支

部からの家族参加もあり有意義な視察でした。（川崎市

港湾局主催）乗船定員制限30名。 



1．文京区茗荷谷キャンパス：整備：2023年目標 

新築工事は2020年8月より開始され、新たに建築する建物

は、地上8階、地下2階縦、7延べ床面積 33,556㎡で、大

学の教室・研究室等の校舎機能のほか、地域貢献として

文京区の地域活動センターや保育所、郵便局などに加え

カフエも入る予定。利用開始は 来年2023年4月～となる

予定。法学部の都心展開について、文京区大塚一丁目

（最寄り駅：地下鉄茗荷谷駅）の新校地と後楽園キャン

パスへの移転が確定する見通しとなりました。 

2．駿河台キャンパス（駿河台記念館・創立100周年記念館） 

新築工事は2021年2月より開始され、法務研究科及び戦略経営研究科を移

転する予定である。教育研究施設として全額的な利用に供するほか、学

員会本部機能、その他現在収容されている諸機関を設置予定。 

・利用開始は 来年2023年4月～となる予定。  

・総会開催等で利用申し込みが殺到されることが予想される。 

・施設規模：地上20階地下1階、およそ15,000㎡（延床面積） 

3．後楽園キャンパス【1号館建て替え】 

竣工59年が経過し、老朽化してきている後楽園キャンパス1号館につい

て、建て替えが決定。様々な実験や研究に対応可能な仕様としており、ま

た、研究者同士や学生同士の活動が見え、領域・分野を超えた交流により研

究教育活動をより活性化できるようなスペース造りも計画予定。将来的にも

フレキシブルに利用できることを目指している。新1号館は、電気電子情報通

信工学科と物理学科などが主に利用する研究教育施設として整備する計画で

ある。現在詳細については学内で検討を深めているところである。 

4．小石川キャンパス（体育館・付属棟・小石川） 
この施設は、体育施設‘（アリーナ）及び課外活動の多目的教室を備え、法 学部・国際情報学部

の課外活動に利用予定の施設として整備する。2023年供用開始に向けて準備中である。 

5．多摩キャンパス 

（1）FOREST GATEWAY CHUOに ダイバーシテイスクエア開設 

2021年4月より多摩キャンパスにてFOREST GATEWAY CHUOの供用が開始された。同施設は、豊かな自

然に調和する内外観が特徴で、多摩産材を積極的に活用し、SDGSに即した環境配慮型教育施設として整備、

国土交通省が実施する「サステナブル建築物等先導事業」（木造先導型）（省002型）に採択されている。こ

の新しい空間に、ダイバーシテイセンターが移転し、併せて学生向けスペースとしてダイバーシテイスクエ

アが開設されている。ダイバーシテイスクエアは主に①安心・安全な居場所②ダイバーシテイに関する情報

提供、啓発、研究の機能を有し、グローバル（多文化共生）、ジェンダー・セキュスアリティ、障害領域に

関する書籍・資料等も用意され、自由に閲覧できる学生スペースとなっている。多摩キャンパス・「FOREST 
GATEWAY CHUO」①施設規模：地上6階建、およそ12,000㎡ 

（2）グローバル館・国際教育寮2021年4月～利用開始 

施設規模：地上7階建、およそ2900㎡（延床面積） 
館内施設：1階 サービスヤード2.３階・5.6階 多目的教室 
4階 グローバルラウンジ、大学史展示コーナー、祈祷室（モノレール

駅コンコースデッキと接続）7階 多目的ホール（150人規模） 国際会

議や各種行事に対応可能（同時通訳室など） 

参照飼料「中央大学中長期事業計画 Ｃｈｕｏ Vision 2025 第2版」 

【概要】詳細・写真などは中央大学公式HPを参照 

 

文京区茗荷谷の新キャンパス外観イメージ 

  駿河台記念館・新校舎外観イメージ 

中央大学整備計画の紹介 

多摩キャンパス 
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山田事務局次長 

①黒1とオキ白2に黒3で死に

です  

②ロ 9歳（4か月）が正解。

これまでの最年少は日本棋院

の仲邑薫（現二段）の10歳0

か月。 
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第３４回出雲駅伝・第54回全日本大学駅伝のテレビ中継を観て 

        ！！出雲駅伝（2022/10/10）第3位・9年ぶりの出場！！ 

        ！！全日本大学駅伝（2022/11/6）第7位・2年連続シード権確保！！ 

        ！！箱根駅伝（2023/1/2・1/3）に弾み：古豪中大復活を大いに期待！！ 

 2022年10月10日(月・祝)に島根県出雲市において、

出雲大社正面鳥居前～出雲ドーム前で第34回出雲駅伝

(６区間45.1ｋｍ)が開催され、テレビ中継されまし

た。この駅伝は、お正月の箱根駅伝、11月の全日本大

学駅伝とともに、日本の大学３駅伝の一つに数えら

れ、今回は、全国の大学から20チームが出場しまし

た。我が中大は、９年ぶりの出場でした。レース展開

は、１区でエース吉居大和(３年)選手が区間賞で、区

間記録まで２秒に迫る快走で１位、最終の６区でも大

和選手の弟、駿恭(１年)選手が区間４位と踏ん張り、

最終結果３位(２時間９分48秒)と健闘し、名門復活を

アピールしました。秋の出雲路を力

強く走る母校の選手達を見ていて心強く感じました。 

又、全日本大学駅伝(１１月６日)では、6区で吉居大

和選手が10位から6位に順位を上げ区間新記録を達

成、最終順位は第7位で2年連続シード権（8位迄）を

確保できた。 

箱根駅伝(2023年１月２日、３日)日)に向けて大いな

る期待をもって応援していきたいと思いますし、皆さ

んも一緒に応援しましょう。記：山田信昭                            

 

 

箱
根
駅
伝
１
区
を
力
走
・
吉

居
大
和
選
手
、
川
崎
を
一
気

に
駆
け
抜
け
鶴
見
中
継
所
に

飛
び
込
ん
だ 

出雲全日本大学選抜駅伝総合成績           

1．駒大     2時間８分32秒          

大会新記録 9年ぶり優勝 三連覇達成 

2．國學院大   2時間0９分24秒      

3．中大     ２時間0９分48秒      

4．青学大    ２時間10分18秒      

5．順大     ２時間10分50秒      

6．創価大    ２時間10分52秒      

7．法大      2時間11分54秒       

8．東京国際大   ２時間11分59秒      

（2021年度の優勝校） 

9．東洋大     2時間13分35秒 

10. 関学大      2時間14分27秒 

区間最高記録                       

 ◇全日本大学駅伝（2022年11月6日 熱田神宮西門前～伊勢神宮内宮宇治

橋前 8区間106・8キロ）  中大は6区（12・8キロ）にエースの吉居大和

（3年）を当日変更で投入した。  前回箱根で1区区間新をマークし、青学

大の中村唯翔とともに大会MVPにあたる「金栗四三杯」を獲得。10月の出

雲駅伝の1区も制したスピードランナーはこの日も躍動感ある走りを披露し

た。9位でタスキを受けると、6位に浮上して7区につないだ。  

 

 全日本大学駅伝成績 シード権校 

1．駒大     5時間6分47秒 

2．國學院大   5時間10分08秒 

3．青学大   5時間10分45秒 

4．順大     5時間10分46秒 

5．創価大    5時間12分10秒 

6．早大     5時間12分53秒 

7．中大     5時間13分03秒 

8．東洋大    5時間13分10秒 

9．東洋大     2時間13分35秒 

10. 関学大      2時間14分27秒 

区間新記録 

6区（12.8㎞）吉居 大和 37分01秒  



中央大学「川崎支部 かわさきと共に歩む川崎白門会」を支援します（卒年順に掲載） 
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（川崎区駅前本町22-2） 
代表取締役 下村 勝己 

（昭和52年卒） 

 川崎市高津区北見方3-8-5 

 松木 茂夫 （昭和44年卒） 

中央大学評議員・学員会幹事 

外国人雇用・ピザのことなら 

志水 晋介（平成11年卒） 

080-7023-0485 
 

代表取締役茂岡幹弥 

（昭和53年卒） 

東京都中央区新川2-7-15林ビル4Ｆ 

所長弁護士小林喜浩 

（昭和59年卒） 

東京都中央区銀座7-2-22同和ビル 

道しるべ法律事務所 

弁護士矢口統一（平成7年卒） 

 川崎市川崎区砂子1-5-1KJ砂子ビル４階 

 ℡044-211-1115/moto.yaguchi@gmail.com 

《囲碁出題》 

黒番です。白を殺す手は？ 

《囲碁・クイズ》 

史上最年少で入段した関西棋院

の藤田怜央初段は〇歳でしょう

か？ 

イ）７歳 ロ）８歳 ハ）11歳 

酒巻忠雄の囲碁クイズ  

出題図 

出題者～酒巻 忠雄 (八段)昭和39年卒（解答は5面） 

 ■事務局便り 

▼コロナ感染拡大

防止のため、大学

と学員会本部から

の支部活動の縮小

や開催規制要望があり、今

年も支部活動が、できない

状況下となりました。今年

の暮れにはコロナ問題も収

まり、来年には大いに活動

に励みたいと思っておりま

す。また会員の方々も高齢

化し、病気等により会員数

が少なくなってきましたの

で、市内在住の卒業生に会

員になられるよう勧誘をお

願いします。当支部

でもホームページを

作成しておりますの

で、ぜひご閲覧をお

願いいたします。▼

また日頃より、支部

にご協力いただいておりま

すが会費が未納の方は会費

の振込をお願いいたしま

す。何卒よろしくお願い申

し上げます。▼今後の支部

活動等について、ご意見、

ご要望等がありましたら電

話・FAX 044-299-0559 に

ご連絡をお願い致します。
（事務局長・岩渕義昭） 

     

 

 

コロナ禍における活動 

コロナ拡大傾向の中、身体を動かさないと老化が

進み歩行も難しくなってしまいそうな為、地域包

括支援センターに行き市の介護認定を受け、川崎

区の小田にある「健康クラブ」に7月より周2回運

動に通うことにいたしました。施設では準備体

操、ロープ柔軟体操、ホットパック、筋力トレー

ニング、有酸素運動（自転車）、整理体操を行

なっております。おかげで足腰が少し丈夫にな

り、人との会話も増え、楽しい日々を送ることが

できています。（岩渕義昭）  

  

藤沢地引網の参加 

 藤沢白門会主催の地引網は例年８月に開催されており、

当支部からも毎年参加いたしておりました。コロナの関係

でここ２年間は中止となっておりましたが、今年は10月22

日（土）鵠沼海岸で開催するに至りましたがコロナ感染の

拡大のため、藤沢白門会の会員だけで開催するとのことと

なりました。 
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